
  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

私たちの常総市を 

もっと暮らしやすく！ 

ボ連協会員研修会 ～市長との座談会・活動報告～ 

 2月 15日は介護老人保健施設「けんちの苑」で

の活動日。この日は会員 11名のうち 3名の担当者

が、大型絵本、紙芝居、歌などにお年寄りが関心の

ある話題を盛り込みながらの活動でした。一人ひと

りに言葉をかけながら、自然なやり取りで徐々に楽

しい雰囲気に誘い込む様子はさすが！でした。帰り

際、皆さんの「またきてね～」と名残惜しそうな姿

も印象的でした。 

活動では、自分が感動した作品であること、季節

に応じたもの、具体的なことなどを心がけているそ

うです。まさしく納得の言葉でした。そして、私も

こんな楽しいボランティアがいる施設にお世話に

なりたいと感じた一時でした。 

只今，「おはなし会・あすなろ」では会員大募集中

です！チャレンジしたい方、社協までご連絡くださ

い。お待ちしています。 

 

今回は、小学校や保育園、学童、高齢者施設などで読

み聞かせを中心に取り組みを続けている「おはなし会・

あすなろ」の活動におじゃましました。 

 

１月２７日（土）に石下総合福祉センターで、ボ連協会員研修会が開催されました。今回は市長

との座談会とサークル活動報告の２本立てで行い、６１名の参加者が集まりました。 

 市長との座談会では、市の公共施設に関することや防災についてなど、以前からボ連協として気

になっていたことを直接市長にお聞きしました。その他にもそれぞれの要望や疑問など一つひとつ

に答えていただき、市長の常総市に対する熱い想いを知ることができました。まだまだお聞きした

いことはたくさんありましたが、「ぜひ各サークルでお声かけください！」との市長の言葉で閉会

となりました。常総市の今後に期待しましょう！ 

  

 

その他 

・あすなろの里で雛祭りが行われるが、入場料が

無料の期間は限られている。子供や高齢者は無料

にするなどして、もっと利用者が増える工夫を。 

・いばらき国体をもっとＰＲしたい。 

▲大型絵本も人気です 

その後の活動報告では「つくし」の皆さん手作りのおいしい羊かんとお茶を楽しみながら、石

下ぼらんてぃあの会 てまりグループの皆さんによる貝のストラップづくりの指導が行われま

した。「手芸なんて久しぶり」「思ったより上手にできた！」とそれぞれ自分で作ったストラップ

をお土産に持ち帰りました。 

 

 

防災のこと 

・市のシェイクアウト訓練に参加したが、参加者が少

なかったし、知らない人もいた。区長を通じて周知す

る、回覧板をまわすなどもっと広報してはどうか。 

・市の一斉清掃の日を利用して地区で防災訓練をす

るのもよい。 

・災害時等には班ごとで連絡をまわせば件数も少な

く、スムーズにいきわたるのではないか。 

 

 

公共施設のこと 

・各公民館の老朽化が進んでいる。 

・水海道公民館の建て替えを進めてほしい。 

・ふれあい館のボランティア室について、今後の

見通しが欲しい。 

 

こんな意見がでました！ 

▲粒あんも、こしあんもおいしい！ 

▼柄の出かたで雰囲気が変わるわね 

～おはなし会・あすなろ～ 



 

 

私はここ数年写真撮影に凝っているのですが・・・・。 

上手な写真は、「何を撮りたかった（伝えたかった）のかが分か

る写真」と言われ、そういうことかとやってみたらこれが難しい。 

ナニクソ、ガンバルゾと思っていた矢先、囲碁好きな友人が酒席

でポツリ。「上達することはうれしいけど、楽しいと思えることは

もっと嬉しい」と。 

そこには、妙に納得、少し元気になる自分がいました。（橋本） 

企画委員として 2年間を振り返って 

この冬は記録的な寒波（４８年ぶりとか）そして大雪、インフルエンザの大流行等いろいろ

ありましたが、皆さん体調は大丈夫でしたか？（半端なく寒かったですね） 

 さて、企画委員会では、和気あいあいと意見を出し合い、楽しく活動させていただきました。 

交流会、研修会等の活動、たくさんの方の参加にいつも喜んでおります。 

１月２７日の市長との座談会にも寒い中大勢の方に参加いただき時間が足りないくらいでし

た。これもひとえに皆さんのご協力のおかげと委員一同心よりお礼申し上げます。ありがとう

ございました。 

 行き届かない面が多々有り、ご迷惑をおかけしましましたが、これからも皆さんと一緒に元

気に活動していければと思っております。よろしくお願いいたします。 

          

企画委員 

       ◎増田 政子（つくし）      ◯石橋 幹子（ひまわり） 

        飯田 ます江（つくし）      田口 和枝（わたげ） 

        山口 巳津子（ボナペテイ）     草間 みち子（ひまわり） 

 

「また会えたね～！！」いつもの顔に出会

える私達ボランティアの元気の源であるこの

日、２月２５日。2 グループと 26 名の参加

でスタート！グループ出場者の手話と歌（9

名）や大合唱（20名）は迫力があり、会場が

大いに盛り上がりました。皆さん回を重ねる

ごとに、声の出し方や表情などレベルアップ

。その変化をみんなで見届けられる醍醐味。

ずっと続けたいと思う瞬間です。 

精一杯練習し、グランプリを狙う出場者ば

かり。グランプリは、昨年風邪で挑戦できず

悔しい思いをした出場者が、練習を重ね見事

にゲット！涙、笑顔、ここにも小さなオリン

ピックがありました。 

今回も多くの方のご協力で心に残る一日を

過ごせたことに感謝感謝でいっぱいでした。 

 

▲また来年がんばるぞ～！ 

▲手話の歌にチャレンジ 

 ３月７日に菅原・大花羽地区お食事会の移動食事会

が行われました。 

まずは茨城県フラワーパークの見学です。この日は

大変混雑しており、園内を一周する周遊車には残念な

がら乗ることができませんでしたが、ぽかぽかのお天

気の中を菜の花やクリスマスローズなどを見ながら

散策しました。園内のレストランでお昼を食べ、敷地

内にある売店や農産物直売所で買い物をしたり、ゆっ

くり過ごしました。 

 その後筑波山に移動し、梅まつりを見学しました。

ちょうど見ごろとなっており、山が白やピンクに染ま

っている様子はとてもきれいでした。参加者の方も元

気に山を登っていく方、イベントを見る方、お土産を

購入する方とそれぞれに楽しんでいました。「桜もい

いけれど、梅もいいね。」「初めて来たけれど、見事だ

ね。」と大変喜んでいただけたようです。 

 お天気に恵まれて、気持ちよく山を楽しんだ一日で

した。 ▲最高のお天気の中、はいチーズ！ 


